Situación en el Medio Oriente centrará cumbre de Países No Alineados en Venezuela



Por: Guillermo Alvarado

La complicada situación en el Oriente Medio, de manera particular las constantes agresiones que sufre el pueblo de Palestina a manos del régimen sionista de Israel, centrará buena parte de los debates en la Cumbre del Movimiento de Países No Alineados, NOAL, que se realizará a partir del 13 de septiembre en Venezuela.

Representantes de 120 países y 15 organizaciones observadoras se encontrarán en Isla Margarita para dar un nuevo impulso a este movimiento, que hoy día es más necesario que nunca ante los embates de la hegemonía estadounidense, apoyado por la derecha más conservadora en todo el planeta.

Venezuela asumirá la presidencia temporal de los No Alineados, en momentos en que está sujeta a una feroz guerra económica y mediática y se fraguan planes golpistas para tratar de derribar a la Revolución Bolivariana, fundada por el fallecido presidente Hugo Chávez.

Durante la reunión también se trazarán estrategias para elevar los precios del petróleo en el mercado internacional y aliviar las enormes presiones que sufren los países productores y exportadores de crudo.

Respecto a Palestina se pondrán de relieve los crímenes cometidos por Tel Aviv a lo largo de varias décadas, tanto en la Franja de Gaza como en los denominados territorios ocupados de Cisjordania, donde se realizan programas de construcción de colonias judías en suelo que no les pertenece.

Aparte del hostigamiento permanente que sufren los palestinos, del robo de sus tierras y el inhumano bloqueo a Gaza, es tema de creciente preocupación el de los menores de edad que sin ninguna razón justificada son capturados, sometidos a procesos judiciales donde no disfrutan de ninguna garantía y encarcelados.

En la actualidad hay por lo menos 450 niños y adolescentes en las cárceles israelíes, casi todos ellos castigados por delitos falsos o irrisorios, como por ejemplo llevar piedras en los bolsillos que presuntamente serían empleadas contra los ocupantes.

Recientemente el ministerio palestino para Asuntos de Prisioneros y Liberados denunció que desde el año 2000, al menos diez mil menores de edad fueron detenidos por los cuerpos de seguridad israelíes y se les aplicaron penas de varios meses de cárcel y la prohibición de circular por las calles luego de ser liberados.

Un caso emblemático es el de Shaady Farrah, de 12 años, convertido en el preso político más joven del mundo cuando la "justicia" sionista lo acusó de terrorismo porque otro niño que lo acompañaba llevaba un pequeño cuchillo en su mochila.

Desde la guerra de 1967, cuando Israel ocupó Cisjordania, Jerusalén oriental y Gaza, se lleva a cabo una limpieza étnica contra los palestinos por distintos métodos, incluyendo acciones brutales, como la operación Margen Protector, del verano de 2014, cuando en 51 días de bombardeos contra Gaza murieron mil 500 palestinos, de ellos 539 niños, y se destruyeron hospitales, escuelas y viviendas.

Un tema urgente, sin duda alguna, y que ya está en la agenda de los No Alineados, que la semana próxima comienzan una cumbre considerada crucial para el futuro de esta organización.

https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/104855-situacion-en-el-medio-oriente-centrara-cumbre-depaises-no-alineados-en-venezuela



Radio Habana Cuba